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關於促進傳統街市發展的書面質詢
       目前，雖然仍有不少市民喜歡前往傳統街市購物，然而受到現代消費
習慣變化、年輕人不願入行、部分街市上落客貨以及泊車難、超級市場
和遍佈社區的食品專門店區位優勢競爭等諸多因素影響，傳統街市的經
營狀況仍令人憂慮。
       早前，本人前往传统街市瞭解新街市法生效後攤販的經營狀況，並收
集有關意見。有攤販認為，本地經濟持續低迷，居民消費力疲弱，而隨
著“電子消費優惠計劃”結束，居民購買力下降，導致銷售較為冷清；亦
有商販表示，檔口的生意一直以來都是以家庭經營方式運作，但現時自
身年事已高，子女又無意入行，希望能優化街市營銷模式，吸引各年齡
層人群入街市消費，為年青人提供創業的平臺，以鼓勵年青人入行；在
促進街市發展方面，有紅街市攤販坦言，如果街市周邊能夠增設臨時泊
車位，方便攤販和居民出入，將有助增加客流；亦有攤販期望當局能夠
縮短街市維修及更新工程的工期，避免因長時間遷至臨時街市而流失區
內原有的熟客生意。
       當局近年在升級更新街市設施、減免租金等方面於街市內投入了不少
資源，然而現時攤販營運狀況卻不盡理想。本人認為，當局應進一步協
助攤販提高街市的吸引力，優化相關配套措施，以改善街市營商環境。
       有鑒於此，本人向當局提出以下質詢：
       一、傳統街市正面對外部的巨大競爭壓力，因此當局須協助攤販提升
傳統街市的吸引力，有社會意見表示，目前街市攤檔的產品差異化較低，
請問當局是否考慮推出一些措施協助街市攤販提升經營特色，例如與街
市商戶合作，在街市範圍內舉辦“澳門和葡語國家特色食品活動”等推廣
活動，以多種渠道吸引更多人前往街市消費，甚至結合街市歷史建築文
化和特色熟食攤檔，吸引遊客前往打卡？
       二、攤販普遍表示，現時年青人大多不願意入行，青黃不接。不少攤
販堅持經營數十年，希望通過引入例如創意小食、文青小店、特色鮮活
食品等吸引年青人入行， 並以全新的營運模式為傳統街市注入活力，帶
來轉型變革。請問當局是否在該等建議的基礎上作出規劃，是否考慮推
出一定的措施支持青年在街市創業？
       三、今年，紅街市和雀仔園街市均將開始施工，請問當局是否有條件
為相關街市適當增加臨時泊車位，而路環街市亦同樣存在環境老舊及泊
車難問題，請問當局是否有計劃解決？
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